

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Louise en apprentissage BTS à la mairie

Louise Taveneau vient de rejoindre l'équipe administrative à la mairie pour un contrat d'apprentissage BTS en alternance de 27 heures/semaine pendant deux ans, à partir du mois de septembre.

Arrivée derrière son bureau le 6 juillet, les lieux lui sont familiers. En effet, elle a participé au dispositif argent de poche, ici même pendant les deux dernières années : « Pour le mois de juillet et d'août je suis en renfort, mais dès la rentrée, mes tâches seront plus précises et rentreront dans le cadre de mon BTS », précise

Louise.

Louise Taveneau est née à Saint-Pardoux, il y a 18 ans, y a fait son école primaire, puis ce fut le collège Roger Thabault de Mazières, le lycée Perochon a Parthenay, filière économique et sociale. Elle a continué son parcours à Poitiers à la faculté de psychologie : « J'ai eu mon année, c'était intéressant, mais finalement je me suis rendu compte que ce n'était pas mon domaine ». Le confinement est passé par là et Louise a beaucoup réfléchi : « Je voulais faire de l'alternance pour faire de la pratique. Je ne

suis tournée vers un BTS, assistante de gestion PMA-PMI (Petites moyennes entreprises ou industries) ».

Elle poursuit : « Ici je me sens bien et je me sens utile ».

Pour le moment se projeter dans le temps n'est pas d'actualité et c'est avec une grande sagesse que Louise indique : « Dans deux ans, je ne sais pas ce que je deviendrais. Je fais mon BTS et après je prendrais mes décisions. Je ne sais pas ce dont j'aurais envie : la vie est faite de plein de changements ! »



Louise Taveneau.